

Lyon, 25 mai 2022

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Déchets ménagers : une partie de la collecte perturbée par un mouvement de grève

Un mouvement de grève engagé par certains agents de la collecte des déchets ménagers affecte le ramassage dans plusieurs communes de la périphérie lyonnaise. À ce jour, environ une centaine d'agents sur les 388 que compte le service participent au mouvement initié par la fédération SUD depuis vendredi 20 mai.

Ce mouvement social est partiel mais le service de la collecte pourrait être perturbé à Cailloux sur Saône, Fontaine-sur-Saône, Dardilly, Saint-Cyr-au-Mont d'Or, Écully, Décines, Saint-Priest, Meyzieu, Chassieu, Mions, Jonage, Corbas, Francheville, Sainte-Foy-les-Lyon, Grigny, Saint-Fons, Vénissieux.

Les communes concernées sont en contact avec la Métropole et les équipes de la collectivité sont mobilisées pour assurer, le cas échéant, l'enlèvement des ordures ménagères dans les zones en tension éventuelle.